

令和7年度 平戸市立大島小学校学校だより

令和7年4月7日（月）

No.1

大島っ子だより

「あたりまえ」のありがたさ

本日、2年生以上の全児童が登校して着任式・始業式を行い、令和7年度がスタートしました。今年度も、さまざまな行事で保護者・地域の皆様にお世話になります。

先週から大島フェリーの代船のエンジン不調により、車を渡せなくなっていました。教科書の到着や給食など、学校にも影響がありました。ごみの収集や牛の飼料等にも影響するとは思いませんでした。改めて大島フェリーのありがたさを感じますね。

地震災害などの被害や避難している人々を報道で見聞きすると、よく「あたりまえのありがたさ」が話題になりますが、普段はなかなか意識していないことがほとんどです。だからこそ、授業や教師の話で毎日の何気ない「あたりまえ」のありがたさや大切さに気づかせていくたいと思います。

明日の入学式では、6人の新入生が入学予定です。今年度もどうぞよろしくお願ひいたします。

転入職員の紹介

この4月に、3人の職員が転入しましたので紹介します。

佐世保市立江上小学校より
好きなものは焼肉、パン、運動です！

長崎市立橋小学校より
好きなものはカレーライスです！

新規採用
好きなものはダンスです！

4月の主な行事予定

7日（月）着任式・始業式

8日（火）入学式 2年生以上給食開始

9日（水）避難訓練

10日（木）歓迎遠足

11日（金）委員会活動

14日（月）交通安全教室 1年給食開始

16日（火）視力・聴力検査（1～2年）

17日（木）全国学力学習状況調査（6年）県学力調査（5年）

授業参観・PTA総会・専門部会

18日（金）地区児童会

21日（月）代表委員会

22日（火）内科検診 心電図検査（1年）

23日（水）尿検査（1次）

24日（木）児童質問紙調査

25日（金）市小教研総会のため 13:15頃下校

